

Das **Projekt S.a.m.S.** ist für Kinder unserer Schule, die wir für förderungsbedürftig halten und für einen bestimmten Zeitraum mit Hilfe ausgebildeter Lerncoaches unterstützen möchten.

Diese Lerncoaches, Schülerinnen und Schüler unserer 9. bzw. 10. Jahrgangsstufe, übernehmen Verantwortung für Mitschüler, indem sie im **Förderunterricht der 5. bzw. 6. Klassen** oder in den **Lernzeitstunden der Ganztagsklassen** die Lehrkräfte unterstützen. In Einzelfällen werden sie auch zur kurzzeitigen, individuellen 1:1-Betreuung einzelner Schülerinnen und Schüler eingesetzt. Für ihren Einsatz, der in der Regel einmal pro Woche stattfindet, erhalten die Lerncoaches ein Zertifikat am Ende des Schuljahres.

Somit ist S.a.m.S. ein wichtiger Bestandteil der **Schulgemeinschaft und -entwicklung**, da Schülerinnen und Schüler eng mit den Lehrern und Mitschülern zusammenarbeiten.